

Fortalecer aún más el Estado. Más políticas públicas y más empleo público

Ante las maniobras especuladoras por parte de los grupos económicos concentrados, que pretenden generar mayor acumulación de riqueza en perjuicio de la mayoría de la población y los trabajadores asalariados, el llamado a las organizaciones sindicales a paritarias en este 2014 y en especial para los trabajadores del Estado, nos obliga a que la defensa de nuestro salario sea lo más efectiva y permita continuar con el proceso abierto desde el año 2003 de distribución de la riqueza. Como decía nuestro Germán: Fortalecer el Estado para liberar a la Nación.

Las consecuencias de las devaluaciones a lo largo de nuestra historia han sido pagadas principalmente por los sectores más desprotegidos, los trabajadores y trabajadoras ocupados, subocupados y desocupados y se han visto acompañadas por medidas de ajuste y reducción de la inversión social del Estado, bajo la denominación de “achicar el gasto” y en especial los trabajadores estatales hemos visto despidos, retiros voluntarios, disponibilidades, reducción de salarios, entre otras medidas.

No seremos los trabajadores estatales la excusa de quienes pretenden generar una escalada inflacionaria para licuar el poder adquisitivo de los trabajadores y beneficiando a quienes pretenden lograr rentas extraordinarias a costa del hambre y la exclusión.

Es momento de que junto a las justas reivindicaciones salariales, además defender nuestras condiciones de trabajo, incluyamos un activo control sobre los precios, dado nuestra condición de trabajadores e impulsemos las sanciones correspondientes a quienes especulan y añoran la impunidad que supieron conseguir desde la dictadura militar y su añorada década neoliberal de los noventa.

Asimismo, sabemos los estatales que sólo con mayor presencia del Estado, decisión política y sus trabajadores, es que se puede seguir avanzando en este proceso iniciado en el año 2003, por lo que es necesario avanzar en mayor regulación e intervención en el comercio agropecuario, el comercio exterior, el sector financiero, el sistema impositivo.

Finalmente, es momento de que la discusión paritaria tenga una mirada más fina. No podemos seguir otorgando pautas de aumento por igual como si el salario de los trabajadores fuera igual. La diferencia entre escalafones o convenios sectoriales y aún mismo dentro de cada sectorial donde existen adicionales para algunos organismos, lleva a que resulte indispensable que la política salarial del empleo público tenga el mismo impulso de las políticas de gobierno, seguir interviniendo en beneficio de los que más lo necesitan y apostar a fortalecer el consumo interno para todos los argentinos y no sólo para una parte de la población.

Al aumento general porcentual para todas las categorías que salga del Convenio Colectivo General para la Administración Pública Nacional, Decreto 241/2006, debe acompañarse por mayores aumentos para los escalafones más postergados, como el del personal civil, abrirse las paritarias sectoriales y dentro del SINEP otorgarse una equiparación a quienes no poseen adicionales o funciones específicas, y corregirse las unidades retributivas de cada categoría, para una protección integral de los trabajadores que lo requieren y no continuar ahondando las brechas.

Formando parte de la discusión paritaria salarial de este año, debe adicionarse el replanteo de la estrategia del descongelamiento de vacantes y su cobertura. Es indispensable implementar un mecanismo excepcional de regularización del empleo público que torne en este 2014 realidad la consigna del pase a planta permanente de los trabajadores contratados.

Pese a la crisis que atraviesa nuestra ATE, con la falta de debate y democracia, decidimos concurrir a dar el debate en el plenario de nuestra organización. Sin embargo, antes de comenzar el plenario, Pablo Micheli anunciaba junto a Hermes Binner un paro de



ATE para el 5 de marzo y otro para el 12 de marzo. En ATE ya no decide la Asamblea, sino un par de dirigentes haciendo campaña partidaria.

Aún así, pudimos constatar la ausencia de la mayoría de sectores que no concurren al plenario, militantes que no son delegados pretendiendo representar a trabajadores y una gran intolerancia interrumpiendo nuestra participación.

Junto a nuestra Central conducida por el compañero Hugo Yasky, debemos trabajar para tener la más amplia convocatoria a los sectores del campo nacional y popular, para defender, consolidar y avanzar en el proyecto de una patria cada día mas justa y soberana, integrada a la Nación Latinoamericana, como abrieron el camino Chávez, Néstor, Evo y Lula entre otros compañeros.

**Frente de Trabajadores Estatales de Capital Federal – Lista Azul
Buenos Aires, Febrero 2014**

